

Elisabeth von Thüringen

Seht, ich habe es immer gesagt, man muss die Menschen froh machen.



Wie kann ich eine goldene Krone tragen, wenn der Herr eine Dornenkrone trägt.

©'SrT2023undthecatholickid.com

Als Elisabeth mit einem Korb voller Lebensmittel auf den Weg zu den Armen war, wurde sie gefragt, was in dem Korb wäre. Sie antwortete: „Rosen.“ Da man ihr nicht glaubte und man nicht wollte, dass sie den Armen half, nahm man das Tuch, das den Korb verdeckte vom Korb, und der Korb war tatsächlich mit Rosen gefüllt.

Wenn Du heute jemanden siehst, der Hilfe benötigt, dann hilf ihm doch einfach. Manchmal reicht schon ein gutes Wort, ein Lächeln, das Anbieten eines Platzes ... Was fällt Dir noch ein?